
Die Niederschrift wird genehmigt. 
 
RM Eggerichs weist in diesem Zusammenhang auf die Niederschrift des VA vom 10. 11. 
09 hin und fragt nach, ob das Bürgerhaus zukünftig ein oder zwei Wertgutscheine 
ausstellt. StD Müller erklärt, dass das Bürgerhaus zwei Wertgutscheine ausstellt. 


